

新たな高校づくりに向けた意見交換会でのこれまでの意見（三豊・観音寺地域）

1 日程・会場

会議の名称	新たな高校づくりに向けた意見交換会（第1回）
日時	6月25日（金）13:00～15:00
会場	観音寺中央高校（観音寺市）
参加者	行政・PTA・小中学校・高校 8人 一般傍聴者 0人

2 主な意見

工業科と総合学科の交流や総合学科の系列（家庭系列、商業系列など）の維持、部活動の活性化、跡地利用などの意見が出された。

意見（抜粋）

<統合校の特色>

- ・統合校でも地元企業とのつながりを大切にしてほしい。
- ・部活動は部員数が増えるので活性化を期待している。
- ・統合校では、工業科と総合学科の生徒が、相互に授業を受けることができるようにしてほしい。

<学科や系列等の構成>

- ・三豊・観音寺地域には、専門学科について女子生徒の選択肢が少ない。統合校に家庭科に関する系列がほしい。
- ・観音寺商業高校時代にあった商業デザイン科のような系列がほしい。
- ・企業は即戦力として英会話の力を求めており、実践的な学習ができる系列を設けて、小学校低学年から英語を学んだ世代がさらに力を伸ばせるようにしてほしい。
- ・高専では環境教育が盛んだが、環境関係の学習ができるものを考えてほしい。

<その他>

- ・三豊工業高校の跡地はどうなるのか。
- ・統合校の生徒数は、将来的に現在の観音寺中央高校に収まる程度になるのか。
- ・統合時に在学中の生徒は、入学時の学校を卒業するのか、それとも統合校の卒業生になるのか。
- ・校名はどうなるのか。「工業」のイメージが消えるのは寂しい。